



Des activit?s foison pour les ?coliers !

NOTICIA

EDUCACI?N

Mi?rcoles, 1 de septiembre de 2021

Des activit?s foison pour les ?coliers !

Durant 25 ans, les animateurs se sont succ?d? au fil des ann?es proposant une multitude d?ateliers aux enfants. Retour en images sur ces temps p?riscolaires de d?couvertes et d?expressions.





Atelier découverte du monde - Ecole Mozart 2005



Atelier nature - école Jean Macé 2011



Poney - école Exelmans 2014



Atelier cuisine - école Mermoz 2016



Gravure sur verre - école Ferdinand Buisson 2016



Cécisport - école Mozart 2018



Piscine - école Ferdinand Buisson 2018



Hip hop - école Fronval 2018



Atelier création - école Jean Macé 2020

T~~é~~moignages

Angélique Hennebique, parent d'élèves



♦ Mes deux enfants, scolarisés à l'école Ferdinand Buisson, adorent les TAP. En tant que parent, ce qui me plaît c'est la gratuité et surtout la variété des activités culturelles et sportives proposées par la Ville. Ce temps périscolaire complète très bien l'aspect éducatif de l'école. ♦

Ilyan Salmi, élève de CM1 à l'école Rabourdin



♦ J'aime beaucoup les TAP parce que ces moments me permettent de me défoncer avec mes copains, surtout lorsqu'il s'agit des activités sportives. J'apprécie également les ateliers manuels. C'est très intéressant ♦ chaque fois de découvrir de nouvelles disciplines. Je me sens un peu comme un artiste. J'ai pu réaliser de nombreuses choses (peinture, collage, origami...). Les TAP me donne de l'énergie pour bien travailler en classe. ♦

Ismaël Ladjal, animateur ♦ l'école Jean Mermoz



♦ Pionnier les TAP depuis 25 ans dans une collectivité et les avoir améliorés année après année, ce n'est pas donné ♦ toutes les villes. Ce temps d'activités permet aux enfants de se dépanouir, de découvrir de nouvelles choses et d'apprendre des valeurs importantes comme le vivre ensemble. Chaque jour, c'est un plaisir de travailler auprès de ces jeunes qui débordent d'énergie et de créativité. ♦